



# 7月ハッピーだより



晴れた日が多くなってきました。屋外では蝉の大合唱が始まりやっとな夏がきたようです。

教室では子どもたちの楽しそうな笑い声が響き渡っています。

暑さで食欲がなくなる季節ですが、夏野菜が美味しい季節になってきました。夏野菜は強い太陽の光を浴びて育ちます。紫外線から身を守るための《βカロテン》や《ビタミン C・E》などが豊富に含まれており、《水分》や《カリウム》も豊富に含まれるものも多いので、水分を補いつつカリウムの利尿作用で、体から熱を放出し、体を冷やす働きもあるそうです。ぜひご家庭の献立に取り入れてみてください♪

## 活動紹介



コロコロキャッチ

この活動では、はてなボックスから不規則に出てくるボールや物を生き物が描かれている紙コップでキャッチするゲームとなっています。子どもたちは不規則に出てくるものを目で追い、紙コップでキャッチすることができていました。

海の生き物や動物が描かれておりそのイラストも子どもたちに人気でした♪



カラフルキャッチャー

カラフルなポンポンを底に切れ込みを入れた紙コップで取るゲームとなっています。色の区別や、数の理解にもつながり子どもたちも集中して行うことができていました！

集めたポンポンを容器に移す時に子どもたちはとても慎重にゆっくりと真剣な眼差しでかわいかったです♪

色も豊富なので「赤色がいい！」「黄色がいい！」など好きな色を子どもからリクエストがあったりと楽しく参加できていました。



わっか集めゲーム

大きい輪、小さい輪がありその輪を棒ですくいあげるゲームとなっています。大きいサイズではすくう棒も大きいのでなかなか取れなくて難易度が高く子どもたちは「できないな～」「どうしたらとれるのかな」と試行錯誤しながら参加していました。わっかが取れると「やったーとれたよ」ととてもうれしそうな子どもたちでした♪



フクフク  
あわあわ絵

シャボン玉液に好きな色の絵具を入れてストローで息を吹くと様々な大きさのシャボン玉が雲のようにもこもこ膨らみ、膨らんだシャボン玉を画用紙に移すと普通にかく絵ではなく不思議な絵が出来上がります。

口腔トレーニングにもピッタリな活動です♪



# たなばた おやつづくり

7月7日は、七夕です。この日は、織姫と彦星が一年に一度だけ天の川で会うことができる特別な日とされています。短冊に願い事を書いた子どもたちも多いのではないのでしょうか。みんなの願い事がかないますように♪

ハッピーでは6日にゼリーを作り食べ七夕をお祝いしました！ゼリーがとてもきらきらと輝いておりまるで天の川をイメージしているかのように、素敵なゼリーたちことができました♪



青い部分のゼリーは、かき氷シロップのブルーハワイを使用しました★

星型のトッピングとざらめをトッピングし、きらきらと輝く天の川を作りました♪

下の白い部分はカルピスゼリーになっています♪



子どもたちは、スプーンで好きなだけブルーのゼリーをすくい、かわいくトッピングをして楽しみました。

食べると「おいしい」「おかわり」など思い思いに食べていました★

短冊に願い事を書いて飾ったり、とても楽しい七夕になりました!



## 救命講習を行いました!



淵江消防署の消防団員の方がいらっしやり、心肺蘇生の方法を教えてくださいました。

人間は、心肺停止から1分につき10%生存の可能性が減っていくそうです。7人に1人がAEDや心肺蘇生を受けることができなかつたせいでお亡くなりになられる方もいるとのこと。

今回の講習ではいざというときに自信を持ち人の命を救うためにできることを学ぶことができました。

今後も、お子様の命を安心して預けていただけるよう講習などに参加しレベルアップに努めてまいります。

